

7/2

第70回“社会を明るくする運動”内閣総理大臣メッセージ伝達式



“社会を明るくする運動”の内閣総理大臣メッセージ伝達式が県庁で行われました。これは、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生に理解を深める運動です。

奈良地方検察庁山口検事正より末光副知事へメッセージの伝達が行われ、末光副知事は、関係機関と連携を深めながら更生支援を推進すると述べました。



奈良県、三重県、和歌山県の知事が出席した紀伊半島知事会議で、新型コロナウイルス感染症対策や観光振興、地方創生、大規模災害対策などについて意見交換や情報共有を行いました。本県提案の「大規模広域防災拠点整備」について、3県で国に要望していくことが合意されるなど、3県が協力して取り組んでいくことについて話し合われました。



イオンモール高の原店で、奈良の夏を感じられる商品をテーマに、「奈良いろどりマルシェ」を開催しました。魅力ある商品を販売している県内事業者の紹介と、商品認知度の向上・販路拡大を目的に毎月テーマを変えて実施しています。9月は11日～13日の予定です。ぜひ、お越しください。



フードクリエイティブ学科のオープンキャンパスを開催しました。参加者はカリキュラム説明や施設案内の他、フランス料理「牛フィレ肉のストロガノフ」の調理実習と試食の体験をしました。

オープントンキャンパスは定期的に開催しているので、興味のある方はぜひご参加ください。



7/9

第31回紀伊半島知事会議をWEB会議にて開催

7/9

会議をWEB会議にて開催

7/10-12

5ヶ月ぶりに開催「奈良いろどりマルシェ」

7/19

県立なら食と農の魅力創造国際大学校(NAFIC)オープンキャンパス

特集1

特集2

県民ニュース

奈良を知ろう

暮らしに役立つ

お知らせ